
Informe administración 
1 Enero a Asamblea Ordinaria de 2024 (7 de abril) 
 
 
El presente informe da una visión general de las actividades y gestión administrativa, así como 
la información más relevante al Consejo de Administración hasta su nombramiento en la 
asamblea del 7 de abril de 2024l. 
 

1. ACTUALIZACIÓN DE POLIZA DE ZONAS COMUNES 
En diciembre se realizó el proceso de cotización de la póliza de zonas comunes. Se invitaron a 
más de 40 agencias a cotizar 
 

 
Invitaciones enviadas entre el 19 y 20 de diciembre 
 
Se recibieron propuestas de : 

• INTEGRASESORES Asesores en Seguros y Logística 
• ASEGURADORES PROFESIONALES  
• ColRecursos 
• SPAZU 



• PROPIERTY CLUB 
• STAR SEGUROS 
• JyG Seguros 
• Safe Wold 
• ASGGAM 
• EBroker Agencia 
• INTEGRASESORES Asesores en Seguros y Logística 

La mejor opción fue  la póliza de Seguros del Estado con Aseguradores Profesionales  

  
 

 

Durante los meses de Enero a Abril, se 
realiza el pago de la póliza en 4 cuotas 
diferidas, sin intereses. 
 
Para el 1 de abril se terminó el pago y 
recibimos la constancia de paz y salvo 

 
 
 



2. CONVOCATORIA DE MANTENIMIENTO DE FACHADAS 
 

   
Se realizó la convocatoria a más de 200 empresas para el manteamiento de fachas y  la visita 
técnica el 26 de enero , a la que asistieron 74 empresas. Se firmó un acta de las empresas que 
asistieron 

 
 

  
El 9 de febrero se recibieron 12 propuestas de empresas interesadas en realizar la 
impermebabilización, las cuales fueron entregadas a la empresa consultora quines dieron su 
calificación el 11 de marzo al consejo. Se acordó la asistencia a la asamblea de parte de la 
empresa consultora para dar su informe a los asambleístas. 

 



3. REUNIONES CONSEJO 
 27 de Enero , 2024, 10am Se realizó reunión con el consejo al que asistieron, El sr Ricardo 
Buitrago, el Sr Ricardo Gaviria y el sr Omar Saman. Asistió a la reunión la Revisora fiscal 
 
En la reunión , se recibió a las empresas Schindler, TK y Paantec para presentar al consejo 
propuestas de mantenimiento para los ascensores. Después de las presentaciones el consejo 
decidió por renovar el contrato con Schindler por un año más con las siguientes características 

• Disminución de la tarifa en un 25% para las torres de apts y 40% en la torre de portería 
(nueva tarifa $3.280.000+iva) 

• Pago de la certificación de ascensores 
• 1 mes sin costo (reinversión) 

 
Se hizo una revisión del presupuesto a presentar a la asamblea y se coordinaron varios aspectos 
de la misma. 
 
Lunes 11  de marzo 7.30pm Se realizó reunión con el consejo a la cual asistieron, el Sr Omar 
samán, Ricardo Gaviria, Wilson Garzón y Andrés Latorre. Asistió la Revisora fiscal. En esta 
reunión el consejo recibió el informe de la consultoría respecto a las propuestas recibidas para 
la impermeabilización de la fachada. 
 
El consejo decidió apoyar la consultoría 

 
4. LAVADO DE TANQUES Y MANTENIMIENTOS RED 

HIDRÁULICA y CONTRA INCENDIOS 

 



Se comenzó el proceso de lavado de los tanques de reserva. Se realiza con la empresa Mr Tanque 
quienes hicieron la impermeabilización en 2023.  En una primera revisión, se mantiene en buen 
estado la impermeabilización. 
 

   
Estado del tanque en Julio 

2023 
Limpieza en Febrero 2024 

con la empresa Mr Tanque. 
Estado del tanque después de 

limpieza en Feb 2024 
 

  
El 15 de febrero terminamos el lavado del segundo tanque.  
 
Aprovechando el vaciado del tanque realizamos el cambio de una válvula de pie de la Bomba 
4  con la impresa inspecciones sas.  También se hizo el cambio de algunas piezas de la tubería 
de ingreso de agua al tanque. 
 



 

Inspeccionamos SAS fue la empresa que realizó la 
certificación de la bomba contra incendios, la 
certificación de los gabinetes contra incendios en 
diciembre y la certificación de las mangueras 
contra incendios en enero. 
 
En enero para evaluar el servicio de Grundfos 
realizamos la revisión mensual del cuarto de 
bombas con la empresa Inspeccionamos SAS. 
Grundfos retomó labores en la 3ra semana de 
enero. 

 
En la certificación de mangueras, una de las mangueras no aguantó la presión y debe ser 
remplazada. 
 
En la reunión de enero con el consejo, se decidió que el conjunto debe el contrato con Grundfos 
para el mantenimiento preventivo del cuarto de bombas. 
 

5. REPORTES FINANCIEROS 
 

 
 Al inicio de febrero se comparte con el consejo el estado de las cuentas del conjunto. 
 



 
Al inicio de marzo se comparte con el consejo el estado de las cuentas del conjunto. 
 
Al Terminar marzo, se da un reporte de tesorería al consejo: 
 



 



 
6. BARRERA INFRAROJA – SEGURIDAD SUPERIOR 

 

 

 

Como parte de las mejoras de seguridad que la empresa de vigilancia realizará en el conjunto, 
sin costo para la copropiedad se comienza el proceso de instalación de la barrera infraroja , 
en el perímetro de la torre 6. 

  
Para el 21 de marzo se termina la instalación de los dispositivos y se comienza la 
configuración de barrera 

 



 

 
 

 

 
En Marzo se compartió con el consejo la información del contrato renovado con seguridad 
superior y de los valores  de inversión recibidos, mediante otro si que incluye: 
 

• Reinversión por 88 millones (44 millones por años 2024 y 2025) 
• Cerca infrarroja por 4 millones  
• Un plan de datos y tablet adicional para los recorredores  
• Y para bono para beneficio de los guardas de 1 millón 

 
 

 

7. ASAMBLEA 
 

 

En preparación para la asamblea el 
administrador realizó gestiones para buscar 
nuevos espacios. Se solicitó al Colegio el 
préstamo del salón escolar, pero después de 
varias consultas no se recibió propuesta 
formal. 
 
Se consultó también con el municipio para 
realizarla en el auditorio municipal, pero la 
fecha ya había sido reservada por otro 
conjunto. 

 



• El 26 de febrero se inció la convocatoria para el cargo de revisor fiscal para presentar 
a la asamblea 
 

• El 7 de marzo el administrador comparte con el consejo el informe de administración 
que se incluirá en la cartilla de la asamblea. 

• El 13 de marzo se comparte con el consejo el dictamen de la revisora fiscal 
 
• El 13 de marzo se realiza la convocatoria oficial a los residentes. 

 
• El 18 de marzo se comparte con el consejo la cartilla y demás documentos para la 

asamblea 
 

• El 21 de marzo se comparte la cartilla con los propietarios 
 

• El 4 de abril se les cita para una capacitación previa a la asamblea 
 

• Entre marzo y abril se obtienen cotizaciones para la logística. Se reciben cotizaciones 
de: 

o Wirco.net  (proveedor 2023) 
o Alfa Y Omega  
o ServiAsambleas 
o Mega Impacto logística 
o Asambleas FM Tecnología 
o Grupo Clark 
o API Asambleas 

 
Se selecciona a la empresa Alfa y Omega para la realización de la logística con 
controles de votación físicos, elaboración del acta y alquiler de 140 sillas. 

 
• Entre marzo y abril se obtienen cotizaciones de refrigerios de la asamblea de parte de 

los siguientes proveedores: 
 

o Camilo Escobar (proveedor 2023) 
o Catering Place 
o Refribreak 
o The Sandwich Company 
o Buffet en Casa 
o Birra y Rock 



 
Se selecciona a la sra Gabriela Gomez de Buffet en Casa para el servicio 

 

8. ACCIONES DE REPRESENTACIÓN 
 

 
 
 
 
 

 
 

  
El 4 de marzo la administración asisite a una 
reunión en el auditoria municipal respecto a 
las escuelas de formación que el municipio 
ofrece. Con posterioridad, estas 
convocatorias son compartidas con los 
residentes. 

El 11 de marzo la administración asisite a una 
reunión citada por la personería para hacer 
seguimiento a los compromisos del colegio en 
relación a la movilidad del sector  

  
El 2 de abril asistimos a una reunión 
convocada por en el conjunto rodamonte con 
relación al estado del Lago de Hacienda 
Alcalá. Asisitieron representantes de los 
conjuntos, la adminsitradora de Asoalcalá, 

Posteriormente el 5 de abril se continuó esta 
misma reunión , esta vez solo con los 
adminsitradores de los conjuntos, personería, 
el municipio y Prodesa. 



vecinos, la personería, la secretaría de 
planeación y la constructora prodesa. 

 

9. COBRO EJECUTIVO 
 
El conjunto realiza su proceso de cobro ejecutivo con los abogados de la agencia Laiton 
Lawyers. 
 
El valor de los honorarios de los abogados es de 11%+ iva previo al proceso judicial , y de 21%+Iva 
cuando se llega al proceso judicial. Todas los pagos y abonos se reciben en la cuenta bancaria 
del Conjunto y el pago de honorarios se hace sobre el valor recaudado, mes vencido. 
  

  
 

En Enero se realizó una recuperación del 8% 
de la cartera que se maneja a través de 

procesos de cobro ejecutivo 

 
En febrero se realizó una recuperación del 
8% de la cartera que se maneja a través de 

procesos de cobro ejecutivo 
 
Está pendiente el reporte de marzo. A la fecha estos son los inmuebles en procesos ejecutivos: 
 



 Inmueble Estado Valor 
1 3-302 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $2.635.775 
2 Cs 11 En cobro Judicial, ya con mandamiento de pago. 

Negociación con Davivienda. Inmueble en leasing 
$30.775.517 

3 5-504 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $4.215.240 
4 4-703 En proceso con los abogados. Acuerdo incumplido. $1.792.725 
5 2-404 Proceso judicial radicado. A espera de respuesta del Juzgado $7.737.553 
6 Cs 77 En Proceso con abogados. Realizando abonos, sin acuerdo $2.771.506 
7 3-103 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $1.923.119 
8 2-804 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $3.791.814 
9 3-704 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $4.902.132 
10 Cs 21 En acuerdo con los abogados. Realizando abonos $4.018.640 
11 Cs 54 En proceso con los abogados. Sin Acuerdo $15.670.190 
12 Cs 53 En proceso con los abogados. Sin Acuerdo $2.101.901 

 
 

10. VARIOS 
 

• En enero se hizo una limpieza y resellado de empalmes en las cubiertas de todos los 
inmuebles el conjunto 

• En enero se reparó una cámara dañada por un niño con un balón. Fue pagado por el 
residente padre del menor 

• En Febrero se reinstalaron brazos hidráulicos de las ventanas del cuarto de basuras 
• En febrero se hizo una reparación del electroimán de la puerta de la torre 4 
• En febrero hicimos un mantenimiento preventivo a la alarma contra incendios de la torre 

5, que se disparaba recurrentemente. Se reprogramó el sistema para evitar las falsas 
alarmas 

• Se hizo las notificaciones respectivas de la llegada del impuesto predial y del 
vencimiento de la primera fecha de pago 

 



 
 

 

En enero 16 se realizó la reparación de un 
tubo roto en zonas comunes, en la 

entrada de agua de la casa 64 
 

El 28 de febrero, realizamos el cambio de los 
rodamientos de las puertas vehiculares, 

limpieza y engrase de los brazos vehiculares. 

 

 
 

 

  
El 13 de febrero se radicó ante la administración de Sauce y la secretaría de convivencia del 
municipio, una queja por el comportamiento de unos vecinos de sauce que lanzaron pólvora 
sobre las instalaciones de Roble el 11 de Febrero. 
 



Recibimos semanas 
después respuesta de parte 
del municipio sobre la 
visita y reunión de 
conciliación que realizaron 
al vecino, informando sobre 
las sanciones que impone 
el municipio. 
 
Nos informan que se 
realizó un acta de 
compromiso con el 
residente. 
 
 

 

 

 

 
 

 

El 21 de febrero se  asistió a una capacitación de propiedad horizontal citada por la alcaldía. 
En esta se solicitó realizar esta misma reunión para los conjunto de Hacienda Alcalá.  
 
 



 

Posteriormente junto a Asoalcalá coordinamos esta 
reunión para el mes de marzo, que se realizó en Roble 

 

 

 

El 24 de enero se radicó a Prodesa una carta solicitando la intervención y mejoras por el estado 
del muro perimetral, en relación a los acabados dejados por la constructora en esta zona 
después de las obras de la 2da calzada 
 

 



 

• En febrero se reactivó la cerca eléctrica 
en el sector que va desde 

o La casa 72 hasta Sauce, en el 
perímetro de la zonas de 
visitantes 

o En el perímetro que se comparte 
con Sauce 

o En el perímetro desde Sauce 
hasta la portería 

o Se elimina el tramo que limita 
contra el colegio 

o Se colocan anuncios de cerca 
eléctrica, en los sectores donde 
no existían 

 
 

 
 

  
Se hizo en febrero un mantenimiento a 

los parques infantiles 
Se reajustaron, engrasaron y cambiaron algunas 

piezas de las maquinas de los biosaludables 
  



 
 

En febrero se realizó una fumigación 
general y renovación de los cebos contra 

ratones 

En febrero la administración adelantó una 
donación de fondos para la familia de la guarda 

fallecida. El dinero se entregó a la hija y se 
archivaros los comprobantes de consignación y 

pago. 
  

  
En marzo se realizó la soldadura de 

reparación y refuerzo de una pieza de la 
multifuerza del gimansio 

En Marzo se reajustaron y remontaron las 
puertas peatonales. Se cambiaron algunos 
elementos del eje de las puertas y se hizo 

mantenimiento a las bisagras de piso que están 
en buen estado. 

  



  
En Febrero se levantó una parte del piso 
del pasillo en el piso 8 de la torre 5, En 
Marzo logramos conseguir las baldosas 

del mismo color, tamaño y diseño, que ya 
se encuentran descontinuadas. 

 
 Se compraron varias cajas para tener 

reserva cuando se vuelvaa levantar este 
piso en otros pasillos de torres.  

En marzo se hizo el cambio de los 
ambientadores de los ascensores por parte del 

proveedor rentoKil Initial 

 
 
Las actividades anteriormente descritas, fuera de las actividades regulares de la administración 
son las mas representativas que muestran la gestión durante los primeros meses del año, antes 
de la elección del actual consejo 
 
 
 
 
MARCO RUIZ 
Administración Roble  
15 de abril de 2024 


